



NUNCIATURA APOSTÓLICA  
EN COLOMBIA

Prot. N. 8625/22

**COMUNICADO**

La Nunciatura Apostólica en Colombia tiene el honor de hacer conocer a la opinión pública colombiana su más profundo reconocimiento al Revdo. Padre Francisco de Roux, SJ., a los Comisionados y a todo el personal de la *Comisión para el Esclarecimiento de la Verdad, la Convivencia y la No Repetición*, por su inmenso esfuerzo de escucha colectiva y su gran contribución a la reconciliación nacional.

Su legado y su compromiso por las víctimas seguirán inspirándonos en el continuo esfuerzo por lograr la Paz completa en Colombia.

Bogotá, 29 de agosto de 2022.

